

Thomas MESNIER

Votre député

1^{ère} circonscription de Charente

Le mot de votre député

50 millions. À l'heure où j'écris ces lignes, **nous sommes près de 50 millions à être vaccinés** ou à avoir reçu au moins une dose de vaccin contre le Covid. Cet engagement, cet effort, est tenu. Il doit se poursuivre. Il est indispensable pour bâtir notre immunité collective contre le coronavirus. Merci à toutes celles et ceux, agents des services de l'État, des collectivités, professionnels de santé, pompiers, bénévoles qui rendent cela possible. **Merci à vous.**

Se faire vacciner, c'est se protéger soi, c'est protéger les autres. **Une personne non vaccinée contre le Covid a aujourd'hui 6 fois plus de risque d'être hospitalisée et 11 fois plus de risque d'être hospitalisée en réanimation.** Une vaccination aujourd'hui, c'est peut-être une hospitalisation évitée dans un mois. Vaccinez-vous.

S'il faut rester vigilants quant à la situation sanitaire, maintenir encore les gestes barrières, depuis le printemps nous pouvons nous retrouver plus simplement. J'ai multiplié les rencontres, au détour d'une allée de marché, lors de réunions d'associations, dans des entreprises, lors de cérémonies, mais aussi en porte-à-porte au cours du mois de juin. J'ai, enfin, **pu rouvrir ma permanence parlementaire** afin de vous accueillir pour échanger sur les sujets d'actualité au Parlement et pour la Charente.

Vaccination pour tous, « forfait 100 % psy enfants » et repas à 1 euro pour tous les étudiants, mais également numéro 3919 joignable 24h/24 7j/7, revalorisation des carrières des professionnels de la branche de l'aide à domicile, allongement du congé paternité, ouverture de la PMA pour toutes, protection de l'enfance... Si 2021 est d'ores et déjà marquée par le virus, il ne nous a pas pour autant arrêtés dans notre **volonté de mettre en œuvre des réformes concrètes qui changent réellement votre quotidien, en positif !**

Cette volonté de réformer, de faire changer les choses, d'améliorer votre quotidien, c'est ce qui m'a poussé à m'engager en politique, à devenir votre député. **Cette volonté est toujours intacte et cet engagement est plus que jamais actuel.** Soyez en assurés.

Permanence parlementaire
contact@thomasmesnier.fr

✉ 14 rue Saint-André
16000 Angoulême
☎ 05 45 25 62 77



Avec vous, pas vous.

Thomas Mesnier

www.thomasmesnier.fr

Suivez toute mon activité sur :

@ThomasMesnier.fr

@MESNIERThomas

Thomas Mesnier

Soutenir, relancer, innover



Des mesures concrètes...

« **Élu national et élu d'un territoire, j'œuvre au quotidien pour faire (re)connaître la richesse de la Charente et engager les projets qui mettent en avant et en valeur notre territoire !** »



Dotation exceptionnelle : 1 183 800 € investis en Charente



- Que ce soit :
- à **Angoulême** pour la réhabilitation de la crèche de Ma Campagne ;
 - à **Fléac** pour l'agrandissement et la réhabilitation thermique de la cuisine scolaire ;
 - à **Vouzan** pour l'extension et la rénovation thermique du réfectoire de l'école ;
 - au **Département de la Charente** pour les pistes cyclables à Champniers ;
- Ce sont 1 183 800 € que nous investissons pour soutenir ces projets importants et structurants pour votre quotidien, via une enveloppe exceptionnelle de **dotation de soutien à l'investissement local (DSIL)**, dans le cadre du plan France Relance.

Rénovation énergétique



Avec 1 380 687 € consacrés à la rénovation énergétique et thermique de 16 bâtiments publics en Charente, dont ceux de la préfecture et Gendarmerie nationale situés à Angoulême ou celui du CROUS situé à La Couronne, nous investissons pour notre avenir, pour **bâtir une société plus écologique et soucieuse de l'environnement**. Ce n'est que le début !



Mobilisation du Fonds Friches

- 400 000 € pour la ZAC des Seguins et des Ribereaux à **Ruelle-sur-Touvre** ;
- 406 000 € pour l'aménagement de la zone de Rochine à **Gond-Pontouvre** ;
- 117 000 € pour la réaffectation des friches Rue Denis Papin, 603 000 € pour l'îlot du Port et 307 000 € pour l'îlot Renaudin à **Angoulême**.

En tout, ce sont 1 833 000 € que l'État investit sur notre circonscription pour reconvertir 177 423 m² de friches - ces terrains artificialisés qui ont perdu leur fonction ou vocation initiale. Objectif ? **Zéro artificialisation nette à terme**.

Mes interventions pour le territoire

Courriers, amendements, rendez-vous, réunions... j'interviens pour préparer et appuyer les dossiers de la Charente.



Une unité médico-judiciaire (UMJ) à Angoulême

Lors de la visite du Garde des Sceaux, **Éric Dupond-Moretti**, à Angoulême en mars 2021, j'ai porté la **nécessité de création d'une unité médico-judiciaire (UMJ) à Angoulême**, pour une meilleure prise en charge des victimes. C'est acté ! Une UMJ verra très prochainement le jour en Charente, au Centre hospitalier d'Angoulême.



Reconnaissance de catastrophe naturelle

Victime de la Tempête Justine en février 2021, l'état de catastrophe naturelle a été décrété pour la Charente.

... qui changent votre quotidien !

La loi de financement de la sécurité sociale pour 2021 :

Des mesures attendues depuis longtemps

Réponse à la crise, mise en œuvre du Ségur de la Santé et engagements pour l'avenir : c'est une grande fierté d'avoir conduit cette année, en tant que Rapporteur Général, un projet de loi de financement de la sécurité sociale (PLFSS) qui restera historique pour notre système de santé et notre modèle social. **De nombreuses avancées concrètes pour notre quotidien, attendues depuis longtemps, ont enfin été portées, votées et mises en place**, parmi lesquelles :

- l'allongement du congé paternité de 14 à **28 jours**, dont 7 obligatoires pour tous les salariés, sans distinction, depuis le 1er juillet 2021 ;
- la création d'un dispositif obligatoire d'indemnités journalières pour les professionnels libéraux ;
- une enveloppe de 19 milliards d'euros pour les hôpitaux à travers le Ségur de la Santé, dont **1 122 000 euros pour « les investissements du quotidien » des établissements de santé de notre circonscription**.

Faire de l'examen du PLFSS

un véritable rendez-vous annuel de la protection sociale



L'examen par le Parlement, chaque année, du « budget de la Sécu », à travers le **projet de loi de financement de la Sécurité sociale (PLFSS)**, est un moment démocratique fort et indispensable.

En tant que membre de la commission des Affaires sociales puis **Rapporteur général de cette même commission**, j'ai néanmoins pu constater **quelques angles morts et points d'amélioration possibles**.

C'est dans ce sens que j'ai déposé, le 4 mai 2021, **une proposition de loi et une proposition de loi organique visant à renforcer la loi de financement de la Sécurité sociale** dans le but d'améliorer l'information et le travail du Parlement, sa vision globale du financement de la protection sociale, son contrôle de l'application des budgets votés et de la bonne tenue des comptes sociaux. Mes propositions de loi ont été adoptées le 19 juillet à l'Assemblée nationale.



+ 7 policiers pour Angoulême

La sécurité des Français est et restera notre priorité : ce sont 7 policiers supplémentaires qu'Angoulême accueillera prochainement, soit **18 nouveaux policiers** depuis 2019 !



Cité éducative à Soyaux

Après Angoulême, **Soyaux a été à son tour labellisée « Cité éducative »**. Label d'excellence, les Cités éducatives replacent l'enfant au centre de l'action collective et l'accompagnent de sa petite enfance jusqu'à son insertion professionnelle.

Médias

« Un soignant qui n'est pas vacciné, que ce soit contre le #COVID19 ou tout autre virus de manière générale, peut être vecteur de contamination pour ses patients qui sont, de fait, plus fragiles. La vaccination chez les soignants est un enjeu primordial. »



RTL - RTL Matin
2 juillet 2021

4 ans	470 amendements proposés	263 lois votées	36 questions d'actualité	4 354 courriers	1 426 personnes en rendez-vous en circonscription	1 287 personnes en rendez-vous à l'Assemblée	591 jeunes Charentais ont visité l'Assemblée
	2 047 amendements signés		2 propositions de loi déposées	15 rapports dont 3 ministériels			

Faire vivre la CHARENTE

Ensemble, défendre et promouvoir la Charente

Parce que notre territoire regorge de richesses et de possibilités, il me semble essentiel de le défendre et de le promouvoir auprès du Gouvernement, permettant ainsi de le rendre souvent fer de lance pour des programmes ou expérimentations.



Brigitte Bourguignon



Adrien Taquet



Brigitte Klinkert



Éric Dupond-Moretti



Amélie de Montchalin

Élisabeth Moreno

MERCI À VOUS !

Je tenais ici à vous remercier une nouvelle fois pour la confiance que vous m'avez accordée lors des élections départementales, en nous élisant avec **ma binôme Laëtitia Regrenil**, sur la canton Angoulême-2, avec **53,11 % des voix**. **Votre vote m'honore et m'oblige**.

Comme je l'ai déclaré le soir du 27 juin : « Je compte participer activement à la vie du Conseil départemental. **Je pense plus que jamais que le mandat de député à la commission des Affaires sociales et celui de conseiller départemental seront complémentaires.** »



« **Le député est un trait d'union entre les habitants et nos gouvernants, entre l'ambition du territoire et l'action de l'État.** »

Honorer notre Histoire Transmettre la République

Parlement des Enfants

Cette année, en raison de la crise sanitaire, les classes du Parlement des Enfants n'ont malheureusement pu venir à l'Assemblée nationale. Cette année encore, je suis venu à leur rencontre, en mars 2021, à **Vouzan** et **Victor Duruy** à Angoulême.



Cérémonies du 8 mai

Comme chaque année depuis 2017, j'ai tenu à être présent aux cérémonies patriotiques du 8 mai ; cette année à Angoulême et L'Isle-d'Espagnac. **Ne jamais oublier l'Histoire. Devoir de Mémoire.**

Hommage aux Fusillés de la Braconne

Âgés de 27 à 45 ans, originaires de Charente, ils ont été fusillés le 15 janvier 1944 par les nazis, pour acte de résistance. **Toujours se rappeler. Toujours leur rendre hommage. Devoir de Mémoire.**



Aller à votre rencontre

Échanger avec vous :

Que ce soit au **centre de vaccination de Lunesse** à Angoulême (*photo n°1*) à la rencontre des patients et des professionnels de santé et de secours mobilisés pour garantir l'accès à la vaccination COVID-19, sur le site de la **nouvelle usine de masques Next Emballage** à Nersac (*photo n°2*), auprès des enseignants et élèves de **l'École de la 2ème chance (E2C)** à La Couronne (*photo n°3*), en visite à **l'entreprise IGS-CP** à L'Isle-d'Espagnac (*photo n°4*), auprès de l'équipe paramédicale de réanimation du **Centre hospitalier d'Angoulême** que je connais bien (*photo n°5*) ou encore à la **rencontre des Services et Culture des campus universitaires de la Charente (SCCUC)** pour évoquer le projet d'une **Maison des étudiants** (*photo n°6*), je suis très heureux de pouvoir revenir à votre rencontre afin d'échanger avec vous sur les enjeux du quotidien.



① janvier 2021



② mars 2021



③ mars 2021



④ mai 2021



⑤ mai 2021



⑥ juin 2021